



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Kamis, 20 September 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Istilah Busway

SY sdh lama sependapat dg 087887070xxx , bhw smp kiamatpun busway tdk mgkn dpt jln,jd tdk ush ditunggu dan kalo smp ada busway jln,kiamatlah,dunia ini. Naiklah "BUS TRANSJAKARTA" angkutan kebanggaan wrng DKI. Buat pejabat yg berwenang dan "mengerti bhs Inggris" sy mhn,rambu2 "BUSWAY" diganti dg "TRANSJAKARTA" , krn kl tdk dignt,akan mendidik masyrkt dan petugas menjd bodoh permanen. Spt rambu "KHUSUS BUSWAY", brarti smua jenis bus hrs masuk jalur ini. Jd sngt bodoh skl kl ada petugas menindak bus yg bukan bus TRANSJAKARTA,msk kejalur ini. Buat BK smg lbh maju dan sukses dan berperan serta mencerdas masyrkt dan tdk ikut2an membodohi msyrkt, Saran sy BK mau mengganti kata2 busway dg TRANSJAKARTA disetiap sms yg dimuat dikplg rkyt ini agar lbh enak dibacanya.
085286610xxx

Solusi Urbanisasi

SEBETULNYA Pemerintah Pusat Republik Indonesia dan semua Anggota DPR Republik Indonesia,harus sudah memikirkan Wilayah DKI JAKARTA sd tahun 2012,jumlah penduduk pada siang hari mencapai lebih kurang 12 juta jiwa,dan kalau malam hari lebih kurang 9 juta,seandainya wilayah DKI JAKARTA sudah tidak bisa dilebarkan lagi,dengan padatnya penduduk makin bertambah,dan jumlah kendaraan baik roda dua maupun roda empat yg makin bertambah sehingga memacetkan jalan raya,coba bayangkan kalau tidak penambahan atau perluasan wilayah DKI JAKARTA pada 25 tahun mendatang,apakah tidak makin semrawut DKI JAKARTA ini. Jadi yg harus diambil oleh Pemerintah Pusat dan DPR RI, adalah mengambil kebijakan yg radikal,yaitu berani memasukan wilayah lain kedalam Wilayah DKI JAKARTA, seperti, WILAYAH KABUPATEN BEKASI, KRAWANG, PURWAKARTA, CIANJUR, SUKABUMI, BOGOR, DAN DEPOK, saya yakin tdk ada lagi urbanisasi yg tumpang di DKI JAKARTA,darit Edy. **085780675xxx**

Busway Tak Steril

PADA saat gubernur sutyoso naik busway enak jalan lancar nunggunya tak terlalu lama,eh pas sekarang semraut nunggunya aja dari halte psr baru harus 1 jam belum lagi jalur busway sudah tidak steril eh malah mau bikin MRT. **085780572xxx**